

First Session, Forty-fifth Parliament,
3-4 Charles III, 2025

Première session, quarante-cinquième législature,
3-4 Charles III, 2025

HOUSE OF COMMONS OF CANADA

CHAMBRE DES COMMUNES DU CANADA

BILL C-237

PROJET DE LOI C-237

An Act to amend the Fisheries Act (Atlantic
groundfish fisheries)

Loi modifiant la Loi sur les pêches (pêche du
poisson de fond en Atlantique)

FIRST READING, SEPTEMBER 22, 2025

PREMIÈRE LECTURE LE 22 SEPTEMBRE 2025

MR. ROWE

M. ROWE

SUMMARY

This enactment amends the *Fisheries Act* in order to provide measures for the management of Atlantic groundfish fisheries, including the harmonization, across Atlantic provinces, of close times in Canadian fisheries waters of the Atlantic Ocean that are used for recreational fishing of groundfish.

It also amends the reporting obligations of the Minister of Fisheries and Oceans in respect of the administration and enforcement of the provisions of the Act, and adds a matter in relation to which certain persons may be required to provide information or keep records or other documents under the Act.

Finally, it requires that the Minister of Fisheries and Oceans develop a monitoring system to record, by species, the number of fish that are caught, as well as the time at which and place where they are caught.

SOMMAIRE

Le texte modifie la *Loi sur les pêches* afin de prévoir des mesures pour la gestion des pêches au poisson de fond de l'Atlantique, notamment la synchronisation des périodes de fermeture des eaux de pêche canadiennes de l'océan Atlantique où se pratique la pêche récréative du poisson de fond.

Il modifie également les obligations de rapport du ministre des Pêches et des Océans quant à l'exécution et au contrôle d'application des dispositions de la loi et ajoute une question à l'égard de laquelle certaines personnes peuvent être tenues de fournir des renseignements ou de tenir des registres ou autres documents au titre de la loi.

Finalement, il prévoit l'obligation pour le ministre des Pêches et Océans d'élaborer un système de surveillance visant à ce que soit consigné le nombre de poissons pêchés par espèce ainsi que le lieu et le moment où ils ont été pêchés.

BILL C-237

An Act to amend the Fisheries Act (Atlantic ground-fish fisheries)

His Majesty, by and with the advice and consent of the Senate and House of Commons of Canada, enacts as follows:

R.S., c. F-14

Fisheries Act

1 Section 2.5 of the *Fisheries Act* is amended by adding the following after paragraph (g):

(g.1) the importance of stability and predictability for those who engage in recreational fishing for ground-fish;

2 Subsection 42.1(1) of the Act is replaced by the following:

Annual report

42.1 (1) The Minister shall, as soon as feasible after the end of each fiscal year, prepare and cause to be laid before each house of Parliament a report on the administration and enforcement of the provisions of this Act.

3 Section 43 of the Act is amended by adding the following after subsection (1):

Harmonization across Atlantic recreational groundfish fisheries

(1.1) Regulations made under paragraph 43(1)(a) must provide for the harmonization, across Atlantic provinces, of close times in Canadian fisheries waters of the Atlantic Ocean that are used for recreational fishing of ground-fish, which close times may only be set, for a species, in relation to the spawning period of that species.

4 The Act is amended by adding the following after section 43:

PROJET DE LOI C-237

Loi modifiant la Loi sur les pêches (pêche du poisson de fond en Atlantique)

Sa Majesté, sur l'avis et avec le consentement du Sénat et de la Chambre des communes du Canada, édicte :

L.R., ch. F-14

Loi sur les pêches

1 L'article 2.5 de la *Loi sur les pêches* est modifié par adjonction, après l'alinéa g), de ce qui suit :

g.1) l'importance de la stabilité et de la prévisibilité pour les adeptes de la pêche récréative du poisson de fond;

2 Le paragraphe 42.1(1) de la même loi est remplacé par ce qui suit :

Rapport annuel

42.1 (1) Au début de chaque exercice, le ministre établit dans les meilleurs délais un rapport sur l'exécution et le contrôle d'application des dispositions de la présente loi et le fait déposer devant chaque chambre du Parlement.

3 L'article 43 de la même loi est modifié par adjonction, après le paragraphe (1), de ce qui suit :

Synchronisation des pêches récréatives aux poissons de fond de l'Atlantique

(1.1) Les règlements pris en vertu de l'alinéa 43(1)a) prévoient, en ce qui concerne les provinces de l'Atlantique, la synchronisation des périodes de fermeture des eaux de pêche canadiennes de l'océan Atlantique où se pratique la pêche récréative du poisson de fond, lesquelles périodes ne peuvent être établies, au regard d'une espèce, qu'en fonction de sa période de frai.

4 La même loi est modifiée par adjonction, après l'article 43, de ce qui suit :

Publication of close times and fishing quotas

43.01 A close time or fishing quota fixed or varied by a variation order made by an authorized person under paragraph 43(1)(m) or any other regulation made under subsection 43(1) must be published on the Internet site of the Department of Fisheries and Oceans at least two months before the day on which it comes into force. 5

5 Subsection 61(2) of the Act is amended by striking out “and” at the end of paragraph (e) and by adding the following after that paragraph:

(e.1) the number of fish caught by any person each day that they engaged in fishing and the total number of fish caught by that person during an open season; and 10

Monitoring System

6 (1) Within one year after the day on which this Act comes into force, the Minister of Fisheries and Oceans must, in consultation with key stakeholders, develop a monitoring system to record, by species, the number of fish that are caught, as well as the time at which and place where they are caught. 15 20

Factors to be taken into account

(2) In developing the monitoring system, the Minister must

(a) take into consideration existing models and best practices across Canada;

(b) examine the possibility of covering the administrative costs of the monitoring system by fees and penalties that are required to be paid under the *Fisheries Act*; and 25

(c) identify measures to incentivize fishers to meet any reporting obligations established by the monitoring system in a timely manner, such as reducing certain fees that are required to be paid under the *Fisheries Act*. 30

Publication des périodes de fermeture et des contingents

43.01 Les périodes de fermeture ou contingents fixés ou modifiés au titre d’une ordonnance de modification prise par une personne habilitée en vertu de l’alinéa 43(1)m) ou de tout autre règlement pris en vertu du paragraphe 43(1) doivent être publiés sur le site Internet du ministère des Pêches et des Océans au moins deux mois avant la date de leur entrée en vigueur. 5

5 Le paragraphe 61(2) de la même loi est modifié par adjonction, après l’alinéa e), de ce qui suit :

e.1) le nombre de poissons capturés par une personne par jour de pêche ainsi que le nombre total de poissons qu’elle a pris pendant une saison de pêche; 10

Système de surveillance

6 (1) Dans l’année suivant la date d’entrée en vigueur de la présente loi, le ministre des Pêches et des Océans, en consultation avec les principales parties intéressées, élabore un système de surveillance visant à ce que soit consigné le nombre de poissons pêchés par espèce ainsi que le lieu et le moment où ils ont été pêchés. 15 20

Facteurs à prendre en compte

(2) Pour élaborer le système de surveillance, le ministre : 20

a) prend en considération les modèles et meilleures pratiques en place partout au Canada;

b) vérifie s’il est possible de couvrir les frais administratifs du système de surveillance au moyen des frais et des amendes à payer sous le régime de la *Loi sur les pêches*; 25

c) détermine des mesures de nature à inciter les pêcheurs à se conformer en temps voulu aux obligations prescrites par le système de surveillance, comme la réduction de certains frais à payer sous le régime de la *Loi sur les pêches*. 30